

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung
öffentlich

| Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum |
|----------|-------------------|------------|
| FB 68 | S0526/25 | 27.11.2025 |

zum/zur

F0258/25

CDU/FDP-Stadtratsfraktion – Stadtrat Manuel Rupsch

Bezeichnung

Fahrradstraße

Verteiler

Tag

Die Oberbürgermeisterin

| 09.12.2025

Zu den in der Stadtratssitzung am 28.08.2025 gestellten Fragen in der Anfrage F0258/25 der CDU/FDP-Stadtratsfraktion möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten:

1. *Warum ist meine Anfrage (F0125/25) bis heute nicht beantwortet worden?*

Seit Beginn 2025 konnten keine weiteren Ergebnisse erzielt werden, über die hätte informiert werden können.

2. *Warum gibt es nicht mal eine Zwischeninformation?*

Siehe Antwort zu Frage 1.

3. *In welchen Zeitraum müssen Anfragen von der Stadtverwaltung beantwortet werden?*

Anfragen müssen binnen 4 Wochen von der Stadtverwaltung beantwortet werden.

4. *Welche Konsequenzen werden daraus gezogen?*

Es wäre zu überlegen, die Organisation der Straßenverkehrsbehörde zu überprüfen, mit dem Ziel, diese effizienter zu gestalten.

5. *Wann wird endlich der Beschluss (Nr. 4046-047(VII)22) umgesetzt?*

Beschlüsse des Stadtrates auf dem Gebiet des übertragenen Wirkungskreises haben keine rechtliche Grundlage (siehe auch Stellungnahme S0524/25 zu F125/25).

Unabhängig vom Beschluss des Stadtrates hat die untere Straßenverkehrsbehörde im Oktober 2025 entschieden, die Kennzeichnung der Fahrradstraße anzuordnen.

6. *Wann kommt die Fahrradstraße in dem betroffenen Bereich?*

Wetterabhängige Teile der Kennzeichnung (z. B. Markierung) werden bis zum Frühjahr 2026 umgesetzt werden können. Ob eine zeitnahe Umsetzung wetterunabhängiger Teile (z. B. Be-schilderung) sinnvoll ist, wird noch zu entscheiden sein.

Rehbaum
Beigeordneter für Umwelt und Stadtentwicklung